

Como una gran noticia calificó la directora de Teletón Valparaíso, **Dalila Salgado**, el inicio de la licitación de las obras del nuevo instituto de rehabilitación para la región, que reemplazará el histórico edificio que data de 1982 y cuya capacidad de atención ya está superada por la creciente demanda de nuevos usuarios que ingresan a la institución.

"Recibimos esta noticia con mucha alegría. Es algo tan esperado, han sido muchos años. El terreno está desde hace más de 11 años, y el proyecto ha sido largamente esperado por nuestros pacientes, por las familias y también por nuestros funcionarios. Con esto vemos la posibilidad de que por fin Teletón Valparaíso, que es el segundo centro Teletón con más pacientes del país, pueda tener el estándar de atención que ya tienen los otros institutos", expresó la directora.

Anuncio Patrocinado



En este sentido, el gerente de Infraestructura y Tecnologías de Teletón, **Mauricio Arretx**, agregó que la institución recibe la noticia de esta licitación con mucha alegría y satisfacción luego de muchos años de gestión de este proyecto. "Por fin vemos que ya es una realidad y ahora solamente hay que seguir adelante en el proceso de licitación para la construcción del nuevo edificio. Así que estamos realmente muy felices, es el proyecto más grande en términos de inversión que hemos ejecutado como Teletón, así que para nosotros es un hito muy importante como Teletón en general y, en particular, para la región de Valparaíso es una excelente, excelente noticia", sostuvo.



En cuanto a los pasos del proyecto, Arretx detalló que, con la apertura de la licitación, se espera que las obras inicien a finales de 2025 y que el centro pueda estar plenamente operativo durante el segundo semestre de 2027.



La ejecución del proyecto es liderada por el Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección de Arquitectura, e implica una inversión cercana a los 18.700 millones para las obras civiles, de los cuales 16.000 millones serán aportados por el MOP, mientras que alrededor de 2.143 serán costeados por el Gobierno Regional de Valparaíso. Una vez recepcionadas las obras, Teletón se encargará de la mantención y funcionamiento del nuevo Instituto Teletón de Valparaíso.

En este contexto, la ministra de Obras Públicas, Jessica López, destacó que "como ministerio reafirmamos nuestro compromiso con la Teletón, la comunidad y los pacientes de este centro de rehabilitación, no sólo con la construcción del nuevo recinto sino que también el financiamiento de más de 16 mil millones de pesos. Esta reposición ha sido un anhelo de muchos años ya que se trata de uno de los recintos más antiguos del país que opera desde el año 1982".

"El futuro edificio tendrá 5.000 m2, contará con tecnología de punta para las terapias y rehabilitación, además de incrementar la capacidad de atención y otorgar mayor seguridad,



MOP inicia licitación para construir nuevo instituto Teletón en Valparaíso: obras comenzarán a fines de 2025

ya que está siendo relocalizado en una zona segura, fuera de riesgo de tsunami", agregó la titular del MOP.

Junto con su aporte económico, el **Ministerio de Obras Públicas** estará a cargo de la ejecución de las obras, tal como ha ocurrido en otras obras de construcción, mejoramiento y ampliación de centros Teletón, como construcciones en los centros de Calama, Copiapó, Talca, Temuco, Valdivia, Coyhaique y Coquimbo; y mejoramientos y ampliaciones en Iquique, Santiago, Temuco, Concepción, Puerto Montt y Arica.

Por su parte, el Gobernador Regional de Valparaíso, **Rodrigo Mundaca** comentó la importancia de este proyecto para la comunidad, destacando que "nuestro compromiso con la Teletón es un compromiso invariable, hemos aportado una cantidad de recursos muy importantes para hacer realidad un nuevo centro de atención para las personas con discapacidad y esperemos que este acto licitatorio tenga los mejores oferentes y se pueda cumplir en tiempo y forma la construcción de un nuevo recinto, que va a darle mucho sentido al trabajo que realiza el Gobierno Regional".

El objetivo de este proyecto es mejorar la calidad y ampliar la capacidad de atención de los más de 3.700 pacientes y familias de la región de Valparaíso que Teletón atiende anualmente. El nuevo edificio, de 5.100 m2, será capaz de ofrecer un elevado estándar de atención a los actuales pacientes y al crecimiento esperado de la demanda para los próximos 10 años. Además, contará con espacios para las familias, nuevas áreas de atención y una multicancha cubierta para la práctica de actividad física y deporte adaptado.

El nuevo Instituto Teletón Valparaíso estará en un terreno ubicado en calle Francia con Baquedano, con acceso directo al transporte público y estacionamientos para pacientes. El edificio contará con tres niveles, incluyendo la azotea donde se ubicará una multicancha cubierta y camarines.

y tú, ¿qué opinas?